

*Es ist Erlösung, sagt der Verstand
Du fehlst uns, sagt die Liebe
Es ist zu früh, sagt das Herz
Es ist Gottes Wille, sagt der Glaube
Es tut uns unendlich weh, sagen wir*



Herzlichen Dank

allen, die unseren geliebten Ehemann, Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater, Bruder und Onkel

Kurt Rohr

18. März 1928–11. Oktober 2019

auf seinem Lebensweg begleitet haben, allen, die seine vielfältigen Aktivitäten und Interessen mit ihm geteilt haben und allen, die ihm freundschaftlich verbunden waren.

Ein ganz besonderer Dank gebührt den Pflegemitarbeiter-/innen des Pflegeheims Nidelbad in Rüslikon, welche ihm durch ihre einfühlsame, erstklassige Pflege bis zum Schluss ein würdiges Leben ermöglichten.

Wir danken auch allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn ganz herzlich, welche uns ihre grosse Anteilnahme zukommen liessen und nicht zuletzt bedanken wir uns herzlich für die grosszügigen Geldspenden, die Zuwendungen an die Berghilfe Schweiz und andere wohltätige Institutionen.

Wädenswil, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie